
M. Bommé présente l’instance du Conseil d’administration pour les nouveaux 
participants.

4 élèves sont présents (pour trois places de titulaire) Un élève ne prendra donc pas part 
aux votes, il est donc considéré comme invité.

A 18h05, 23 membres votants sont présents; le quorum est atteint, la séance est 
ouverte.
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Le principal adjoint M. Leandro Christophe est désigné comme secrétaire de séance au 
conseil d’administration.
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Adoption du C.R. de la séance du 28/09/2021

Votants : 23 
Pour : 22
Contre :  0
Abstention :  1
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Adoption du règlement intérieur du C.A.

Votants :  23
Pour :  23
Contre :  0
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Vote pour la création de la commission permanente

Votants : 23
Pour: 0
Abstention : 0
Contre  : 23 

La commission permanente n’est pas créée pour l’année scolaire 2021/2022. En cas de 
besoin, un groupe de travail pourra être réuni pour travailler en amont des conseils 
d’administration certains sujets.
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Présentation des listes de :

• Conseil de discipline
• Commission Hygiène et Sécurité
• Commission Educative
• Comité d’Education à la Santé et à la Citoyenneté
• Conseil de Vie Collégienne
• Commission restauration scolaire

Certaines listes sont incomplètes; les membres présents se mettent en relations avec 
leurs instances pour fournir les noms de leurs représentants.
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Si élève de Segpa









18h15 : Arrivée de Mme Touvron, représentante des personnels enseignants et 
d’éducation. 24 membres votants présents.

Mme Abah présente les décisions d’ordonnateur.
Plusieurs modifications font suite aux conditions sanitaires.
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Les DBM présentées incluent notamment des opérations comptables pour ajuster la 
ligne « Droit de reprographie » à la facture reçue par le Centre Français de la Copie.

DBM pour vote n°9

Votants : 24
Pour : 24
Contre : 0
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L’EPA est l’état prévisionnel des achats regroupés par domaine (exemple on regroupe les 
produits d’entretien des services ALO et SRH, les consommations de papier pour la 
partie pédagogie et la partie administrative). Il est nécessaire de l’ajuster.
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1 TORK

Votants : 24
Pour 24
Contre 0

2 Quietalis MR-00033S

Votants : 24 
Pour : 24
Contre  : 0

3 Quietalis MR-00034S

Votants : 24
Pour 24
Contre 0
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4 Convention d’assistance informatique : maintenance du réseau administratif

Votants : 24 
Pour 24
Contre 0

5 Convention de partenariat avec la ligue de l’Enseignement : formation des élus du 
CVC

Mme Vicet présente la formation: 2 séances de 3 h pour faire un diagnostic sur le 
fonctionnement du collège et travailler sur du long terme notamment sur la 
problématique des relations garçons filles.
Question: « Ce travail sera transmis aux autres élèves ? »
Mme Vicet : « on verra selon l’avancement des travaux engagés. »

Votants : 24 
Pour : 24
Contre :  0
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Mme Abah précise que le choix des prestataires retenus pour les différents marchés n’a 
pas encore été validé par un CA au Lycée Camus, support du groupement de 
commandes.

Votants : 24  
Pour : 24
Contre :  0
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Nous sommes une boîte aux lettres pour reverser aux différentes familles en fonction du 
taux de bourse.
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Prix dans l’assiette : 1€92 de denrée
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Un travail sur les économies à faire mais l’électricité et le gaz augmentent.

Mme Houart : « L’enveloppe de départ ne tient pas conte de ces augmentations ? » 
L’enveloppe a augmenté de 3% mais cela ne suffit pas.
Le représentant du département intervient pour signaler que le département connaît la 
situation et a un regard vigilant sur les coût des fluides et la situation des collèges. Il 
réfléchira aux solutions à apporter.
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Mme Abah profite du travail sur le budget pour poser la question des crédits restant sur 
la subvention « Crédits pédagogiques » qui n’ont pas été utilisés au regard de la situation 
sanitaire. Le représentant du département se renseigne pour apporter une réponse 
rapidement.

Il précise également que le département propose à chaque collège de réaliser des 
travaux qui sont pris en charge par le CD44 à hauteur de 30 000 €. Au-delà, le 
département gère lui-même les dossiers. Enfin le CD44 subventionne le collège pour des 
petits travaux d’entretien.

Mme Abah précise que le CD a également subventionné le collège à hauteur de 900 € 
pour le projet « Funambule » et les tenues des agents sont maintenant directement 
achetées par le département.
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Mme Abah présente les fonds de roulements et réserves.
AP : activité pédagogique
VE : vie de l’élève
ALO : administration et logistique

Question de Mme Houart : « C’est quoi la baladodiffusion? » 
M. Bommé : « Ce sont des appareils comme un dictaphone, mais l’ensemble des 
enregistrements est récupéré en une seule opération (et pas un appareil après 
l’autre). L’investissement prévoit l’achat de 30 appareils pour une baladodiffusion 
utilisable par tous les élèves d’une classe. » 
Mme Le Roux confirme le fait que ses collègues de langues sont ravis de cet 
investissement.
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M. Bommé remercie Mme Abah pour les explications apportées et le travail mené dans 
l’élaboration du budget, mais aussi au cours de l’année dans le suivi dudit budget.

Adoption du budget prévisionnel 2022

Votants : 24 
Pour  : 24
Contre : 0
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Vote : 

Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

23




